



Presse Nationale

» Economie



Semaine ivoirienne de Dakar édition 2019 : Gon Coulibaly offre un appui financier aux PME ivoiriennes participantes

La deuxième édition des journées de promotion des potentialités économiques, commerciales, culturelles, touristiques et gastronomiques de la Côte d'Ivoire en terre sénégalaise dénommée « la Semaine ivoirienne de Dakar édition 2019 » s'est tenue à Dakar du 8 au 17 août 2019. Ces journées qui avaient pour thème général : « L'Afrique face aux défis de l'émergence : s'unir pour réussir » étaient placées sous le haut patronage du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly qui a offert la somme de 10 millions de FCFA aux PME ivoiriennes qui ont participé à l'évènement. Il était représenté par le secrétaire d'Etat chargé de la Promotion des PME, Félix Anoblé.



Basculement en mode budget-programmes : La préparation du budget 2020 se passe bien

Les travaux devant aboutir à la finalisation du budget 2020 avancent très bien. Le vendredi 16 août dernier, le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, a exprimé sa satisfaction à l'ouverture de la réunion de préparation des conférences budgétaires organisée par la direction générale du Budget et des Finances, à Cocody. « A partir de janvier 2020, la Côte d'Ivoire va basculer en mode budget-programmes. Il s'agit de se donner les moyens d'une gestion axée sur les résultats. C'est la première fois que cela arrive dans notre pays. Il fallait s'assurer auprès des équipes que cette préparation se déroule bien. Je suis pleinement satisfait de la façon dont les choses se passent à ce jour », a affirmé Moussa Sanogo.



Budget-programmes 2020 : l'avant-projet sera adopté en Conseil des ministres

L'adoption du budget-programmes 2020 permettra à la Côte d'Ivoire d'accroître l'efficacité de la dépense publique. Le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, qui a fait, le 16 août 2019, le point sur l'état d'avancement de l'avant-projet de ce mode de gestion a rappelé que son examen et son adoption par le Conseil des ministres sont prévus le 25 septembre et son dépôt au Parlement le 15 octobre 2020.



Recettes Fiscales : La DGI réalise 1 193,2 milliards de FCFA au 30 juin 2019

La Direction générale des impôts (DGI) a réalisé un recouvrement de 1 193,2 milliards de FCFA pour un objectif de 1 196,5 milliards de FCFA au 30 juin 2019, soit un écart négatif de 3,3 milliards de FCFA pour un taux de réalisation de 99,7 %. Cette information a été donnée par le directeur général des impôts, Ouattara Sié Abou, lors du « séminaire-bilan du 2e trimestre et du 1er semestre 2019 et les perspectives pour le 3e trimestre 2019 », le 16 août 2019 à Abidjan-Port-Bouët. A en croire le premier responsable de la DGI, ce résultat est en hausse de 7,3 % par rapport à celui de la même période de l'année 2018.



Traitement et stockage de la noix de cajou : 108 entrepôts agréés seront construits

Le Système de récépissés d'entreposage (Sre) rentre progressivement dans sa phase opérationnelle avec la signature d'un contrat commercial, le 18 août 2019 à Abidjan, entre l'Autorité de régulation du système de récépissés d'entreposage (Arre) et le groupe chinois Tbea. Elle porte sur la construction de 108 entrepôts modernes de traitement et de stockage de noix brute de cajou dans les sept zones de production du pays. Le coût global du projet est évalué à 157 milliards de FCFA à réaliser sur trois ans. La signature a eu lieu en présence du représentant du ministre du Commerce, de l'Industrie et de la promotion des PME, Touré Baba.

> Société



Lutte contre les médicaments de rue : Le ministère de la santé attaque Abobo

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, par le biais de la Direction de la pharmacie, du médicament et des laboratoires (DPM), a effectué des descentes dans certains points de vente de médicaments de rue de la commune d'Abobo, ce vendredi 16 août 2019. Sur place, plus de 2,5 tonnes de produits ont été saisis dans un marché et un entrepôt.

> Sport



Eloi Oulaï, ex-Directeur de Radio Côte d'Ivoire, est parti

Le journaliste ivoirien Eloi Oulaï, ex-directeur de Radio Côte d'Ivoire est décédé à l'âge de 70 ans, dans la nuit du samedi 17 au dimanche 18 août 2019, à Abidjan. M. Oulaï qui a fait valoir ses droits à la retraite depuis quelques années, est décédé à l'Hôpital militaire d'Abidjan (HMA). Journaliste sportif, il a été également directeur général adjoint de la Radiodiffusion télévision ivoirienne (Rti). Le monde des médias ivoiriens pleure sa disparition.

A l'International

> Politique



Côte d'Ivoire: Blé Goudé élu président de son parti le Cojep

L'ancien ministre de la Jeunesse de Laurent Gbagbo, Charles Blé Goudé, libéré sous conditions par la Cour pénale internationale (CPI) en janvier dernier, est toujours à La Haye. Mais il était présent dimanche en vidéo et en direct pour assister au premier congrès du Congrès panafricain pour la justice et l'égalité des peuples (Cojep), dimanche 18 août. Congrès au cours duquel il a été élu à l'unanimité.

Vu sur le Net

> Economie



Bilan semestriel de la direction générale des Impôts: Les recettes en hausse de 7,3% par rapport à 2018

1 193,1 milliards de FCFA collectés au cours de six premiers mois de l'année, selon le directeur général de l'administration fiscale. Les recettes fiscales au premier semestre 2019 sont en hausse de 7,3% par rapport à l'année dernière, a déclaré, le 16 août, le directeur général des Impôts, Ouattara Sié Abou. C'était à l'ouverture du « séminaire bilan du deuxième trimestre 2019, du premier semestre 2019, les perspectives pour le deuxième semestre », qui s'est tenu à l'hôtel Radisson Blu.

> Société



HADJ 2019 : Des pèlerins de retour à Abidjan

C'est le retour au pays. Après avoir passé un mois en Arabie Saoudite, les premiers pèlerins du contingent étatique ivoirien, au nombre de 500, ont regagné la Côte d'Ivoire, dans l'après-midi du dimanche 18 août 2019.



Éducation nationale : les 10300 enseignants recrutés seront formés pour dispenser les cours dès la rentrée scolaire 2019-2020

L'État de Côte d'Ivoire a consenti à recruter par concours exceptionnels, 10300 enseignants contractuels qui recevront une formation accélérée afin qu'ils soient prêts à dispenser les cours dans les écoles dès la rentrée scolaire 2019-2020, a annoncé ce vendredi 16 août 2019, le chef de cabinet du ministre de l'Éducation nationale, Kouyaté Abdoulaye. Cette décision fait suite au manque criard d'enseignants qui se pose aujourd'hui dans le pays et plus spécifiquement dans les villes de Daloa, Bouaké, Soubré et San Pedro.

Agence de Presse

> Politique



Des Ivoiriens bientôt en Chine pour des formations en diplomatie et en communication

Soixante-dix Ivoiriens (70) vont être formés en Chine au cours de trois séminaires bilatéraux sur la période d'août et septembre, en diplomatie, planification urbaine et en communication, dans le cadre de la coopération entre les deux pays en matière de renforcement des capacités et de formation des ressources humaines. L'information a été donnée vendredi, par l'ambassadeur de la République populaire de Chine, Wan Li, lors d'une cérémonie.

> Société



Le projet "filets sociaux productifs" est une réalité à Sirikibango

Le projet "filets sociaux productifs" du gouvernement est une réalité à Sirikibango, une localité du département de Nassian (Nord-Est, région du Bounkani). Ce projet prend en charge des familles les plus démunies qui bénéficient chaque trimestre d'une somme de 36 000 FCFA. À Sirikibango, 165 familles rencontrées samedi par l'AIP ont exprimé leur joie d'être comptées parmi les bénéficiaires.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.